

Mediale Kunst? Was ist das?

In Zukunft werde ich Ihnen hier regelmäßig eigene

"Mediale Gemälde"

vorstellen. Im November wird es "Claire" sein, die Sie im nächsten Beitrag dieser Rubrik kennenlernen können.

Nun jedoch erstmal zurück: Mediale Kunst? Was ist das?

Eine allgemeingültige Antwort kann ich Ihnen nicht liefern, jedoch eine individuelle, eine, die für mich, zu mir passt.

Für mich ist Medialität - Kurzfassung - eine Wahrnehmungsebene jenseits unserer physischen Sinne und jenseits unseres Verstandes.

In einem besonderen Zustand der Ruhe, der Versenkung, auch der Klarheit, sehe, höre, fühle, spüre, schmecke, rieche ich, obwohl objektiv von außen betrachtet für eine:n Beobachter:in nichts wahrzunehmen ist. In diesem "Zustand der Stille" beginne ich meine Gemälde.

Alle Motive in meinen Gemälden kenne ich. Sie sind mir wohlvertraut. Und doch ist keines davon in der "realen" Welt anzutreffen. Ich erlebe meine Motive während meiner Meditationen und Trancen. Wunderschöne Farben, sphärische Wesen, leuchtende Welten, herrliche Weiten und Tiefen, Ein- und Ausblicke in die geistige Welt. Meine letzte Ausstellung hieß "Wesen und Welten" - das war ein sehr passender Name.

Ich bin von diesen Wahrnehmungen immer wieder so fasziniert und erfreut, dass ich als Kunstmalerin beschlossen habe, Sie an meinen inneren Bildern, an diesen besonderen Energien teilhaben zu lassen.

„Wenn ein Mensch von einem Bild berührt wird, es einen Kontakt gibt, wenn das Gemälde das Zuhause findet, für das es erschaffen wurde, dann habe ich meine Aufgabe erfüllt.“ (DevaDé)

Deva Dagmar Keßlau (Heilpraktikerin | Mediale Mentorin | Coachin) und **DevaDé Keßlau** (Kunstmalerin und Buchautorin) sind - Sie ahnen es sicherlich schon - eine Person.

Ein Gemälde jedoch mit so einem langen Namen wie Deva Dagmar Keßlau zu signieren, macht keine Freude. So wurde aus rein praktischen Gründen Deva Dagmar zu DevaDé und diese Kurzform passt auf jedes meiner Bildformate.

"Liebe ist die Antwort"

Deva Dagmar Keßlau | Dortmund

Heilpraktikerin | Mediale Mentorin

mensch-individuell.de

[Impressum](#)

[Datenschutzerklärung](#)

Wichtiger Hinweis:

Alle meine Blogartikel dienen der Information, der Aufklärung, der Wissensvermittlung. Sie sind nicht geeignet um Selbstbehandlungen oder Selbstdiagnosen durchzuführen oder Behandlungen oder Diagnosen bei anderen Menschen vorzunehmen. Meine Blogbeiträge ersetzen auch nicht eine ärztliche, heilpraktische oder anderweitige therapeutische Beratung, Begleitung oder Behandlung.